



Leiwande Zeit

Der Sommer kann kommen!

Die Haare werden heller, die Haut wird dunkler, die Tage länger und die Musik lauter! Pünktlich zum Anfang der heißen Jahreszeit veröffentlicht Niddl ihren neuen Sommer-Hit



Das lange Warten hat ein Ende!

Am 3. Juni 2022 erscheint die neue Sommer Single. Diesmal erfindet sich Niddl ganz neu, die österreichische Tina Turner sorgt mit tanzbaren Rhythmen und glücklichem Liedtext für eine atemberaubende Partystimmung.

Egal ob im Garten beim Grillen, bei einem guten Glas Wein mit der besten Freundin oder am Strand, wo man beim tanzen den Sand unter den Füßen spüren kann, der neue Sommer-Superhit passt immer!

Niddl selbst, ist nicht nur ein Publikumsliebbling, sondern versprüht egal wo sie hin geht positive Energie. Wenn die Sängerin die Bühne betritt, dann ist es so als würde die Sonne aufgehen. Diesmal hat sie es geschafft dieses Gefühl, dass man hat wenn man sie sieht, in ein Lied einzufangen. Sobald man auf Play gedrückt hat, vergisst man jeglichen Kummer und Sorgen. Es ist so als hätte man die Kontrolle über seine Beine



verloren. Denn diese tanzen wie ganz von selber zu dem sommerlichen Beat.

Wie schon erwähnt, zeigt uns Niddl eine ganze neue und moderne Seite von Ihrer selbst. Die starke Stimme wird diesmal von einem euphorischen Blues Beat begleitet. Der Produzent ihres Vertrauens, Michael Wiesinger, ergänzt zum Lied noch leicht elektronische Einflüsse, welche einem etwas an funky pop erinnern. Doch ehrt sie auch die alten Zeiten, und baut in ihrem neuen Hit das Comeback des früher so beliebten Gittarensolos ein. Welches von Michael Aigner gespielt wurde, für den Bass war der österreichische Kultmusiker Willi Langer zuständig. Ein starker Frauenchor im Hintergrund bestärkt ihre Stimme noch mehr, wie auch die featuring voice, welche der von Niddl neu entdeckte Louis Lennard ist. Diesen jungen Sänger hatte sie in ihrer Fernsehsendung "48-er Tandler Lounge" entdeckt und war so tief berührt von ihm, dass es für die Wienerin ganz außer Frage stand mit ihm in keines ihrer Projekte einzubauen.



Doch bald ist es soweit und sie können sich selbst überzeugen! Lassen sie sich wieder einmal von Niddl auf eine musikalische Reise entführen, in welcher verschiedene Musikeinflüsse aufeinander treffen und perfekt miteinander harmonieren. Schließen sie einfach die Augen, lauschen sie der Musik und sie werden sehen statt in ihrem grauen Alltag werden sie sich in einem dreiminütigen Urlaub wiederfinden. Denn auch dieses mal ist die österreichische Musikern über ihr Ziel, ihre Mitmenschen mit ihrer Kunst mitzureißen und glücklich zu machen, hinausgeschossen.



Der Song selbst entstand in Afrika, als die Sängerin im Frühjahr, begleitet von ihren Liebsten, auf Urlaub war. Die Mentalität und die Freundlichkeit der Menschen, sowie die Erfahrungen mit ihren Freunden und Familie haben so viele positive und schöne Gefühle in ihr freigesetzt, dass sie diese Emotion sofort mit allen teilen wollte. So versammelte sie an einem Urlaubstag ihre Gruppe, und teilte diesen mit das sie gerne mit ihnen allen zusammen einen Song machen würde. Die ganzen Freunde waren begeistert von der Idee und unterstützten die Sängerin wo sie konnten. Zufällig war auch ihr Produzent dabei. **Dino Stelzl**, Besitzer der **Mzk-Media Werbeagentur & Filmproduktion**, nutzte sofort die Chance der einzigartigen Umgebung und der spontanen Idee und zauberte ein ungeplantes Musikvideo.



Das Video verzichtet also auf gestellte Models , welche so tun als würden sie sich am Strand amüsieren. Es war dem Agenturbesitzer wichtig dass das Musikvideo genauso energetisch aber auch authentisch ist , wie die Sängerin selbst. Also kam ihm die glorreiche Idee Niddl und ihre Freunde einfach beim Urlaub machen aufzunehmen. So entstanden schöne , aber echte Aufnahmen wie die Sängerin an ihre Grenzen stoßt und einfach eine leiwande Zeit hat. Vom Quart fahren durch die Wüste bis zum tauchen , meterweise unter dem Meeresspiegel hat sich die Musikern alles getraut und im Kreis ihrer Liebsten einfach ihre Zeit genossen.

Das Album

Auch dieser Song ist Teil von Niddl's mysteriösen neuen Album. Noch immer hält sich die Sängerin mit den Informationen bedeckt, und lässt ihre Fans vor Vorfreude fast platzen. Doch mit diesem Song , kann man wider ein paar neue Informationen einholen;

Diesmal zeigt sich die Powerfrau von ganz neuen Seiten, wie in diesem Song , dessen elektronische Einflüsse man in so einer Auffassung von der Wienerin eigentlich noch nicht kennt.

Auch andere Neuheiten wurden schon preisgegeben, wie fremdsprachige Duetts mit Stimmen die man an Niddas Seite noch nicht kannte. Eine dieser neuen Stimmen, wird auch in diesem Lied eine Rolle im Musikvideo spielen, doch von wem die Rede ist verraten wir noch nicht.

